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Ziel dieser Arbeit ist es, auf mögliche Verletzungen des Auges und des Gesichtsschädels beim Feuerwehrsport aufmerksam zu machen. Vorgestellt wird eine Gruppe von 9 Patienten, die von 2006 bis 2015 in der Augenklinik des Universitätsklinikums in Pilsen mit der Diagnose Augapfelprellung behandelt wurden, nachdem sie von einem Wasserstrahl und/oder einem Strahlrohr getroffen wurden. Ausführlich vorgestellt werden dann 3 Fälle.
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The aim of this work is to draw attention to possible injuries of the eye and the facial skeleton caused by firefighting sport. There was a group of 9 patients presented who were treated from 2006 to 2015 in the Department of Ophthalmology at the University Hospital in Pilsen and diagnosed with severe eyeball contusion after being hit by a jet of water and/or a water pipe. Three cases are presented in detail.
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